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３小合同林間学舎に行ってきました 

～仲間をより深く知り、協力して楽しくすごす！！～ 
6月26日（水）・27日（木）に庄内南小学校・千成小学校・庄内西小

学校5年生のみんなで滋賀県高島市へ林間学舎へ行ってきました。3小学

校合同での宿泊行事は初めての取り組みでしたが、様々な活動をともに経

験することで大きなつながりができました。 

1日目の魚つかみやカヤック体験、2日目の焼き板づくりやカレー作り

は、学校ごとに取り組みました。どの学校も班のみんなで協力し合う姿や

元気に声をかけ合う姿がたくさん見られました。琵琶湖の美しさや気持ち

よさをたっぷり感じながらの体験活動は、子どもたちの心に残るものとな

ったことでしょう。 

3小の5年生みんなで一つになって盛り上がった活動といえば、なんと

いっても、1日目のキャンドルナイト。各学校が企画したゲームをみんな

で思いっきり楽しみ、漫才やダンスなどのスタンツを披露する子どもたち

の笑顔はとても素敵でした。これまで、林間学舎に向けて各学校が楽しん

で取り組んできたことが伝わってきました。 

すべての活動において、初めて出会う友だちもいる中で、一人ひとりが

仲間を知ろう！楽しく過ごそう！と気持ちを込めた時間にすることができ

ました。また、3 小合同宿泊行事に向けて、これまで子どもたちのために

何度も話し合いを重ねてくれた先生方の姿にも感動しました。先生、子ど

もたちみんなで楽しい思い出ができました。（庄内南小 石橋教頭） 

 

児童会・生徒会の交流がスタート 
６月２８日（金）には第七中生徒会及び庄内西小・庄内南小・千成小の児童会とのズームによる交流会を

もちました。「各自の名前と今ハマっていること」という話をそれぞれしていくことで、顔合わせのスタート

となりました。そのあとは、３小１中それぞれの児童会・生徒会で取り組んでいること（意見箱、1 年生を

迎える会、あいさつ運動や各委員会活動など）を紹介しあいました。 

そして七中からは、庄内よつば学園の校章デザイン案を生

徒会で 10点ほど絞り込んだとの報告があり、画面ごしに紹

介していきました。今後は、3小学校でも同じように10点

ほど絞っていき、7月22日に予定されている「児童会・生

徒会交流会」に持ちより、そこで 5～6点ほどに絞っていく

ことになります。 

その後は、児童会の子どもたちから生徒会の子どもたちへ

の質問がいくつかとびだしました。「中学校になると勉強が難しくなりますか？」「クラスの委員はどのよう

に決めていますか？」「校章デザイン案はどのように決めていきましたか？」の質問でした。それを受けて七

中生徒会からは、「授業をしっかり聞いていれば大丈夫」「1 年の中間まではよかったけど、これから難しく

なりそう」「まず立候補をして、数がこえた場合はそれぞれが決意を語り、みんなで決めたり、お互いが話し

合って決めている」「デザインが、庄内よつばのイメージに合っているか、またそのデザインにした思いや願

いを読みとって決めていった」等の交流がすすめられていきました。 

次は、7月22日（月）に対面での交流会が予定されています。今回は、それに向けていい顔合わせの会

になったように思います。ご苦労さまでした。 

 


